



Zusammen sind wir Heimat – Das Caritas-Familiencafé

Heimat ist nicht allein ein Ort, sondern vor allem Gemeinschaft. Durch Verbundenheit, Anteilnahme und Mitwirkung kann „Heimat“ entstehen.

Ein Beispiel dafür ist das Familiencafé des Caritasverbandes in Kooperation mit der Kath. Kirchengemeinde St. Mariä Empfängnis Lürrip, das nun schon im zweiten Jahr Treffpunkt für Menschen mit und ohne Migrationshintergrund ist. Es wird viel miteinander gelacht und Deutsch gesprochen, und es entstanden auch neue Freundschaften. Eine Besucherin, die zur Eröffnung des Familiencafés kam, engagiert sich heute ehrenamtlich und besucht regelmäßig eine syrische Familie. Sie unterstützt die Familie in Alltagsfragen, beispielsweise zum Schulbesuch der Kinder oder zu Arbeitsperspektiven für den Vater. Das ist nur ein Beispiel für das vielfältige ehrenamtliche Engagement im Familiencafé. Erfreulich ist auch die Zusammenarbeit mit der „rollenden Kita Mogli“ (Mobil gemeinsam lernen international).

Während der Café-Zeit gibt es für die Kinder ein spannendes Spielangebot mit geschulten Fachkräften. Besucherinnen und Besucher, auch aus anderen Stadtteilen, sind jeden Mittwoch von 14.30 bis 16.30 Uhr im Pfarrheim an der Neusserstraße (hinter der Kirche) herzlich eingeladen.

Foto: Deutscher Caritasverband